
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1543/2024 der SPD im Ortsbeirat betreffend Termin für die Eröffnung 
der neuen Sporthalle B (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Liegt inzwischen die Baugenehmigung vor, bzw. wann wurde der Bauantrag gestellt? 
Es wurde noch kein Bauantrag gestellt. 
 

2. Wurden die Ausschreibungen bereits durchgeführt und sind adäquate Gebote im Rahmen 
der veranschlagten 16.8 Mio. € (Stand 2023) eingegangen? 
Es wurden noch keine Ausschreibungen durchgeführt. 
 

3. Ist sichergestellt, dass die erforderlichen Investitionsmittel im Doppelhaushalt 2025/26 
bereitgestellt werden? 
Die Investitionsmittel wurden nicht im Doppelhaushalt 2025 / 2026 bereitgestellt, da die 
Baumaßnahme auf Grund der Haushaltssituation verschoben wurde. 
 
 
Mainz, 15.05.2025 
 
 
gez. 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 
 
 


